

# JA zur Bildungsstadt Aarau JA zum Landabtausch

**Der Landabtausch an den Standorten Bezirksschule Zelgli, OSA Schachen und Sportanlage Telli zwischen der Einwohnergemeinde Aarau, der Ortsbürgergemeinde Aarau und dem Kanton Aargau ist für die Stadt Aarau von strategischer Bedeutung für die Bereitstellung des Schulraumes.**

- Wir erhalten verschiedene Planungsoptionen für eine moderne Oberstufe – unabhängig davon, wie gross das Oberstufenzentrum in der Telli geplant werden soll
- Grosszügiger Raum für die Schule für Berufsbildung im Zelglischulhaus anstatt vieler Standorte
- Dringend benötigter Ausbau für die Alte Kanti kann im frei werdenden Karl-Moser Haus (bisher Schule für Berufsbildung) realisiert werden
- Entwicklungsperspektiven für die Neue Kanti werden auf dem Areal der Bezirksschule im Zelgli ermöglicht
- Das Zelglischulhaus steht unter Denkmalschutz und bleibt dem Stadtbild erhalten
- Es entsteht in der Telli ein neues, zusammenhängendes Entwicklungsgebiet in der Zone für öffentliche Bauten
- Die Lage für einen neuen Oberstufenstandort in der Telli könnte nicht zentraler sein – im grössten Quartier von Aarau, direkt neben Aarau Rohr, dem zweitgrössten Stadtteil
- Der Landabtausch wird finanziell fair abgegolten
- Zum Schulprojekt und dessen Grösse wird es eine separate Volksabstimmung geben